

2023年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

4月の授業参観、家庭訪問も保護者の皆様にご協力いただき、無事に終えることができました。ありがとうございました。

ゴールデンウィークが明けて1週間が経ち、各学年の教育活動も本格化してきたように思います。今日は6年生が明日香方面へ社会見学に行っています。来週には2,3年生の遠足も予定されており、学校内だけではなく、様々なところで、児童一人一人がいろいろなことを学んでいます。

ご家庭でも学校の様子などについて、お子様とことばを交わしていただけると幸いです。

☆ 第1回学校運営協議会を開催しました

5月2日(火)に第1回学校運営協議会を開催しました。



今年度の学校経営方針について協議していた

だき、承認いただきました。また、今年度の教育活動についても、地域との連携や学校行事の実施等について貴重なご意見をいただきました。

なお、承認していただいた学校経営方針のグランドデザインは、本校のホームページにアップしております。一度ご覧ください。

☆ 学習参観・学級懇談会を実施しました



4月14日(金)に高学年、4月21日(金)に低学年の学習参観及び学級懇談会を実施しました。

年度当初の授業参観ということもあり、多くの保護者の皆様に足を運んでいただき、ありがとうございました。それぞれの学級担任との顔合わせはスムーズに行えたでしょうか。

☆ P T Aの学校委員を紹介します

5月10日(水)に開催されたP T A総会の席で学校から出ている各委員を紹介できませんでした。学校だよりを通じて紹介させていただきます。

よろしくをお願いします。

書記	久保教頭	保体	植村 輔
厚生	荒川 真弓	地区	勝山 貴史
広報	山本 達哉		

☆ 6年生が箏を演奏しています



5月2日(火)に箏の菊ふじ明歌先生と尺八の福井華伊山先生に来ていただき、「こと・尺八の音色に親しもう」というテーマで出前授業をしていただきました。「春の海」の演奏を聴かせていただいたあと、「さくら」の演奏指導をしていただき、授業の終わりには一緒に合奏させていただきました。

また、5月11日(木)にも箏の菊ふじ明歌先生が来てくださり、6年生の児童に指導してくださいました。

☆ 避難訓練を行いました



5月11日(木)に地震発生を想定した避難訓練を行いました。朝から千葉県で地震があり、訓練の必要性をあらためて感じました。

地震や災害はいつどこで起こるかわかりません。ご家庭でも避難場所や落合場所等を確認しておいてください。